

Evangelisches Leben in der Ruhr-Region

Gladbeck. Im Gladbecker Martin Luther Forum Ruhr ist jetzt die Dauerausstellung „Reformation und Ruhrgebiet“ zu sehen. Die Schau mit ihrer Fülle an überwiegend originalen Exponaten sei ein bedeutender Beitrag zum Kulturhauptstadtjahr, sagte NRW-Kulturstaatssekretär Hans-Heinrich Grosse-Brockhoff (CDU) bei der Eröffnung. Zu den Exponaten, die die Entwicklung des evangelischen Lebens in der Ruhr-Region nachzeichnet, gehören eine Pestarztmaske, das Original von Luthers Obrigkeitschrift von 1523, eine funktionsfähige mittelalterliche Druckerpresse und eine gläserne Thesentür - die fotografische Nachbildung Wittenberger Kirchenpforte. epd